

ひ か り

感謝! 地区体育祭

心配されたお天気も、ちょうどいい秋空広がる一日になり、おかげさまで地区体育祭を無事終えることができました。

ありがとうございました。

めきめき力をつけてきた宮下町内会優勝ということで、来年こそはと反省会も各町内会で盛り上がったこととお伺いしております。

綱引きも、上(かみ)勝利どおり豊年満作、運動会の勢いで、秋の収穫作業頑張りましょう。



五十沢からの発信

10月18日(日)の『ぐるっと五十沢ウォーキング大会』は、県の地域創生総合支援事業のひとつです。

最近、テレビや新聞でも、この『地域創生』よく目にしますが、昨年、いち早く申し込んでおいた企画なのです。

この機会に、ぜひ、地域創生事業にご参加ください。お申込みお待ちしております。

いさざわカーニバル

いざ出発!



太鼓の練習も笠踊りの練習も、一生懸命がんばってまいりました。

さあ、いよいよ本番です。

見物人が多ければ多いほど燃え上がります。

どうぞ、どうぞ、太鼓や笠踊りの子供達や、ずっと励まし続けてきてくれたおうちの方々、ご指導いただいた方々に大きな拍手と声援をお願いします。

編集後記

イケメン発見! コリヤ五十沢をもっと宣伝してがねどもったいないべした。頼もしいイケメン、優しいイケメン、めんこいイケメン、五十沢はイケメンの宝庫だぞい。ホームページで紹介すっぺない。(R)

五十沢長生会さま 大活躍(o)/

9月、10月はグランドゴルフの大会が目白押しで、五十沢の峰のグランドでも、9月に2つの大会がありました。

そのどちらも、梁川町中の長生会の方々を抑えて、トップが五十沢長生会の方でした。もう大活躍です。

総合優勝も五十沢長生会さまとのこと、これは向かうところ敵なしのあっぱれ大勝利。今後もこの快進撃を応援してまいります。

ファイト、五十沢長生会!